

Universidades inician semana del postulante

Con el inicio del período de postulación a la Educación Superior, las principales casas de estudio de la región reforzaron su apoyo a las y los estudiantes a través de nuevas ediciones de la Semana del Postulante, instancias clave para orientar decisiones académicas tras la entrega de los resultados de la PAES.

Por una parte, la Universidad de Antofagasta (UA) desarrollará su Semana del Postulante hasta el 8 de enero, en el campus Angamos, ofreciendo atención presencial y personalizada para resolver dudas sobre la postulación, la PAES, beneficios estatales como gratuidad, becas y créditos, además de alternativas de ingreso especial. En paralelo, la Universidad Católica del Norte (UCN) dio inicio a su tradi-



FOTO: UA

UES INICIAN POSTULACIÓN.

cional Semana del Postulante, que se extenderá hasta el 7 de enero, en modalidad presencial y online, tanto en Antofagasta como en Coquimbo, con atención continua de 9:00 a 17:00 horas. La actividad contempla postulación guiada, orientación vocacional, información sobre ingresos especiales y beneficios. ☀